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2023～2024年度
国際ロータリーのテーマ ◆本日のプログラム ◆次回のプログラム
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内 部 卓 話
「イニシエーションスピーチ」 菅　 　雅　俊　会員
　昭和56年7月17日、愛媛県松山市で生を受けた私は、父、憲一と母、成子の間に一人っ子としてこの世に誕生しました。
父は損害保険会社に勤務し、飲み屋街を渡り歩くサラリーマン、母は家庭を守り、ダンスが趣味の専業主婦という、一見平
凡ながらも愛に満ちた家庭で育ちました。普通の家庭と少し違うところは、実家の真隣が叔母さんの家で、2歳上と1歳下の
従兄弟たちが住んでいました。彼らの両親が共働きに出かけている間、私たち三人は、一緒にご飯を食べ、お風呂に入り、
遊び、ともに宿題という強敵に立ち向かい、まるで兄弟のように、幼少期を楽しく過ごすことができました。しかし、小学2年生
になると、父の転勤により、私の物語は愛媛県松山市から、タオルと造船の街「愛媛県今治市」へ、そして小学5年生から、白壁と歴史の街「倉敷
市」、そして高校生から桃太郎の国「岡山市」へと移り変わりました。各地での新しい良き仲間との出会い、その地で流行っていたスポーツクラブへ
の参加は、私を心身ともに大きく成長させ、楽しい日々 を送ることができました。しかし、私には大きな弱点がありました。それは、学校での最大の試練、
勉強です。先生、両親からの叱咤激励、塾による熱血指導もまったく効果がなく、成績はどん底。友達と遊ぶことが最大の喜びでした。ところが、高校
生になると突如として知識の泉が湧き出し、教科書を解読する能力に目覚めました。本の内容がわかるようになると、今まで興味のなかった、未知と
の遭遇、そう、学問への興味が始まったのです。高校2年生から急に勉強に目覚めた私は、大学への扉を開く鍵を手に入れるため、自分でも驚くほど
夜な夜な猛勉強をしました。しかし、運命のいたずらか、その扉は開く事はありませんでした。不合格後、一年間遊び続けた末、「私は一体何をして
いるのだろう？」と立ち止まり、未来を変えるため本屋に立ち寄りました。そこで、1冊の資格の本と出合いました。そこには、大学卒業資格が無くても
受験が可能。年収1000万以上可能と記載されていました。見た瞬間、私は、これだと思いました。その資格は、土地家屋調査士でした。この新しい
職業を天職にするべく、私は福岡の測量の学校へ旅立ちました。そして、猛勉強の末、2度目の挑戦で土地家屋調査士の合格を手にすることがで
きました。しかし、いざ実務経験をさせてもらうと、土地家屋調査士の仕事は、私には適性がありませんでした。思い悩んでいた23歳の春、父と母が
松山に戻っていることをきっかけに、再度松山に戻り、新たな職業を探すことになりました。ハローワークで週休2日、楽しそうな求人を探していると、一
つの会社に目がとまりました。岡山には無い会社なのですが、東京が本社で、賃貸仲介件数が全国2位の、不動産会社の営業職の求人でした。私
は早速応募し、運よく就職することができました。当初は2年ぐらいで独立する思いで入社したのですが、とても良い会社で、人にも恵まれ、なかなか
辞められずに15年間お世話になりました。この会社で得た知識、経験はとても大きく、大阪や広島でも働かせていただき、多くの地に出張する機会も
いただきました。この仕事を通じて、不動産という仕事を非常に好きになることができ、多くの魅力ある上司、仲間、お客様と出会え、何もわかっていな
かった私を、育てていただいたことを、今でも深く感謝しています。その後、子供のころから、いつかは起業して何かの役にたちたい！この夢を叶える
べく。今まで経験した中で気づいた、不動産業界の課題を少しでも解決したいと思い、会社を興し、今に至ります。岡山で起業したのは、学生時代を
過ごしたのと、妻の地元が岡山の影響が大きかったです。私たちの会社は、空室、空き家問題の解決に特に力を入れております。日本の空室はこの
30年間で2倍以上になり、今後も増加が予想されています。社会問題になっているこの課題を、私たちのサービスで少しでも解決できることを社員全
員で目指しています。
　ロータリークラブとの出会いは、ある意味で運命の転換点でした。銀行のコンぺで出会った相原さんと波多さんとのゴルフは、単なる遊びではなく、
新たな仲間との出会いでした。今、私はそのご縁を大切に、日々 感謝しながら、人生の冒険を続けています。
　私のとりとめのない話にお付き合いいただきまして、どうもありがとうございました。
「イニシエーションスピーチ2ｎｄ」 岡　村　秀　男　会員
　昨年相原会長年度が始まって間もない時だと思います。イニシエーションスピーチの依頼を受けたとき、家内が病名は別
にしまして岡大医学部の呼吸器外科にてステージ3と言われました。これは長期になり大変だと思い、場合によっては例会
出席が当分難しいと思いながら会長に状況説明の上、スピーチを今は難しいと断りました。岡大の病院の中は大変広く、レ
ントゲンやCT等の検査問診が頻繁に行われ、家内も高齢で足も悪いので広い大学内を行き来するには私が付き添いしな
いと検査場まで行けない状態でした。先生よりいろいろな治療方法の選択肢を紹介され、手術後高齢でもあり苦しくない薬
による治療を依頼しました。もし副作用があればいつでも大学へ連絡くださいと言われ、今でも湿疹や指先の痛みなどがありますが、術後6カ月が経
ち少し落ち着いてきましたので、ここに立たせていただきました。今、一錠20,000円近いアストラゼネカ製の薬を毎日一錠飲んでいます。3年間飲むよ
う言われています。最近身近でのいささか大きな出来事であり、困惑しながら毎日を生活しています。一時家内もそんな高い薬を飲むなら死んだほう
が良いと時には言っており家庭内でもいろいろなことがありました。ではここで私にはどうしても頭から消えることがないことがあります。それをイニシ
エーションスピーチ2ndと言うことで紹介させていただきます。人の前では話さないことですが、子供のころに生死をさまよったことがあります。それは、
やぐらコタツでの練炭コタツで暖を取っていました。コタツの中での一酸化炭素中毒であろうと思いますが、意識を失ってその時夢の中で三途の川
だと思うのですが、川向で本当に績麗な花畑を美しい羽衣で身を纏った女性が手招きで川を渡って来なさいと、手を振りながら駆け足で遠ざかって
行く女性。彼女を追いかけて行くのですが川を渡ることが出来ないのです。その時誰かが生き返らせてくれたのでしょう。一度あちらの世界を見てき
た様なことであろう今少々長生きしているのかもしれません。私が岡山北西RC設立時、1991年創立会員として入会の案内を受けたとき時はバブル
崩壊の中で先が全く読めない状態で誘いを受け大変考えさせられました。労働災害の上乗せ保険業をされていました、今は亡くなられました倉本
さんから話を受けて、入会を躊躇いましたが役には立てないがということでお世話になりました。仕事は建設業内装工事業で商業ビル等の内部工
事を担当で当時会社は創立70年ぐらいだったと思います。私は岡山の取締役支店長でしたが社内事情により急遠1986年岡山支店が分離独立と
なり代表取締役となり経営を担当することとなり、本当に多忙な日々 を過ごしており岡山県・鳥取県で当時で年商20億以上の売り上げだったと思い
ます。工事利益は薄利でしたが経営には特別な問題もなく株主配当もなんとか支払える状態でした。参考までですが、初代代表は大変な努力家で
基礎を築き二代目代表は東京大学文学部卒で大変頭の良い方でした。三代目は東京有名大学卒で、良く言われる甘やかされて育った三代目の
問題で「企業経営と学力」は次元の違う所であることが、その時肌身で感じました。当社は倒産ではなく建設業法違反が問題で分社したことになり
ます。経営にも法律は良く勉強していないといけないということです。また個人的には株も売買していましたが1989年10月ごろ売却し上手くバブル崩
壊の難を逃れました。今良く云われております「失われた30年」と言われますが、その頃がその始まりだと思います。振り返ってみますと私は人生の
運には恵まれていたのかなと時々思いますが、当時の経営者の方々で何人かの失敗された方 を々今でも思い出すことがあります。ロータリーの活動
につてはいろいろありますが、特には山登り同好会に参加して高橋峯男会員、川西熊雄会員や退会されました岡本和夫さん達と中国地方では大
山、蒜山、四国では剣山、石鎚山、北は高村光太郎の智恵子抄の詩に出てくる福島県の安達太良山、北アルプス立山、西穂高、乗鞍岳、富士山、
西は九重連山、阿蘇山等々、旅としては台湾が100km先に見える与那国島、五島列島、壱岐対馬、又新潟県の佐渡島等、共によく遊びに連れて
行っていただきました。本当に楽しい思い出です。まだまだ希望は持っていますが、今は老化現象が激しくいろいろな思いを込めて、8回目の四国八
十八ケ所お遍路巡りを始めています。体力も厳しくなりこれが最後になるかと思います。今よくお寺参りで使っている言葉は「融通無碍」です。融通
無碍とは何物にもとらわれることなく自由にあるがままに生きようという考えです。このような毎日ですが今後ともよろしくお願いいたします。
　

出席の状況　
会 員 数　48名（内出席免除者　０名） 出席者数　38名
欠席者数　10名 出 席 率　79.17％　　　　
欠 席 者　藤木，藤島，福元，平松，久松，木庭，橘高，田原，竹本，吉田
会 長 報 告 会  長　相　原　利　行
・以前にもお話しさせていただきましたが、去る3月31日をもちまして、岡山理科大学附属中学校・高等学校のイン
ターアクトクラブは終結いたしました。今までご尽力いただきました日笠常信会員には、深く感謝申し上げます。
・皆さんご存じの通り、私はゴルフが下手なんですが、昨日も82歳のご婦人とラウンドさせていただきました。もう20
年近くも毎年4月の第1日曜日にご一緒させていただいておりますが、今では20人ほどの方が参加されるコンペ
になっています。ゴルフを通じて沢山の方と出会うことが出来ました。本日イニシエーションスピーチをいただく菅
会員との出会いもゴルフコンペでした。今後もゴルフを続けていきたいと思いますし、あわよくば、会員増強に繋げていきたいと思い
ます。
幹 事 報 告 幹  事　森　本　剛　仁
① 岡山岡南RC創立30周年のお礼状が届いておりますので回覧いたします。
② 4月1日㈪IDM兼お花見会に多数の会員に参加を頂きありがとうございました。
③ 4月7日㈰地区研修・協議会に参加された皆様お疲れさまでした。
④ 2022-23年度（「Every Rotarian,Every year」）クラブバナー、100%ロータリー財団寄付クラブバナー、
「End Polio Now：歴史を作る力ウントダウン」キャンペーンの感謝状を頂きました。
⑤ ロータリー財団より原会員にマルチプル・ポール・ハリス・フェローの襟ピンが届い
ております。

⑥ 4月のロータリーレートは1$=151円です
⑦ 本日例会終了後13：30より3F「トパーズの間」において「第5回被選理事役員会」
が開催されますので、次年度理事役員の皆様はよろしくお願いいたします。

⑧ 他クラブ週報を回覧いたします。
スマイル報告　
相原会長 : 先週の花見IDMでは、小林親睦委員長をはじめ、親睦委員の皆様、山田会員、橘高会員にお世話になりました。あり

がとうございました。
森本幹事 : 高校を卒業する頃、岡山県公安委員会から運転免許証をいただきました。苦節30年。この度、人生で始めてゴールド

免許証をいただきました。この先、私が運転する車に同乗される方には、安全・安心をお約束いたします。
日笠（伸）会員 : 本日のプログラムでは菅会員と岡村会員に日程調整していただき、スピーチをしていただくことになりました。イニシ

エーションスピーチ2ndは、本日をもちまして最後となります。皆様方のご理解とご協力に感謝いたします。
岡田会員 : 先週のお花見、ご参加の皆様お疲れ様でした。多くの皆さんと楽しいひとときを過す事が出来ました。ありがとうござ

いました。
樋口会員 : お花見会楽しかったです。ありがとうございます。
西岡会員 : ４月１日のIDMとお花見、小林親睦委員長お世話になりました。今日の件、小林さん、よろしくお願いします。
山下会員 : 先々週の花見はとても楽しかったです。親睦会の皆様お世話になりました。
堀川会員 : IDM（花見）では、お世話になりました。当日はまだ咲き始めだったので、一昨日、昨日と連続で貝殻山市民の憩いの広

場と王子が岳、常山の満開の桜を堪能してきました。
  原  会員 : ４月１日のお花見、中々夜間のイベントに参加できませんがLINEグループで一緒に楽しませて頂きました。
槌田会員 : 昨日の地区研修協議会参加の方、お疲れ様でした。
仲田会員 : 西岡さん、金曜日ご馳走様でした。

西岡さん、入江さん、土曜日打合せありがとうございました。お陰様で6月1日間に合いそうです。
  菅  会員 : 山田さん、笠原さん、先日はありがとうございました。
岩本会員 : 去る2月26日歴史同好会よりの帰り途、不覚にも転倒し両下顎骨骨折、全治3ヵ月となりました。そして今日で42日目となり、

リハビリを兼ねて出席いたしました。気だけは若いけれど加齢により体力の衰えは隠せません。皆様にご心配をおかけ
いたしましたことお詫びいたしますとともにお見舞いいただいた方 に々感謝してスマイルいたします。

波多会員 : 明日、晴れて次男坊が岡山南高校に入学します。野球部で甲子園を目指すそうです。又、先ほど娘から連絡があり運
転免許試験に合格したとのこと。安全運転でお願いしたいものです。二人の活躍を祈ってスマイルします。

入江会員 : 隣の西岡会員の要請により、スマイルいたします。
昨日、桜満開の中、片鉄ロマン街道をロードバイクで走ってきました。日頃の煩わしさを忘れる一時でした。

小林会員 : 本日は所用のため早退いたします。
 16件　54,000円（累計1,447,000円）

IDM兼お花見会 　　　
　

第３回被選理事、役員会議事録
日時　2024年２月26日㈪13：30～14：40　　　　場所　ホテルグランヴィア岡山３階「トパーズの間」
⒈ 開　会 会長　山田喜広、司会・幹事　槌田道弘
⒉ 出席者の確認 副幹事　藤島和美

山田喜広　樋口芳紀　槌田道弘　藤島和美　仲田錠二　波多万行　森本剛仁　岡村秀男　藤岡　温　川西熊雄　
岡本浩三　岩本一壽　井川浩典　高橋峯男　堀川辰也　相原利行　笠原英司
オブザーバー　与田卓士　原　全伸

⒊ 会長挨拶 山田喜広
⒋ 審議事項
① 委員会編成について（資料1）
委員会編成案に、会報部会に入江会員、社会奉仕委員会に井川会員を推薦し、承認された。

② 年間行事・7～9月行事予定について（資料2）
年間行事については承認された。
７月の行事予定について、中山さんのお別れの会について岡山北RCと意見交換後、会の内容その他について審
議する。

③ 予算について（資料3）
予算書の様式変更について承認された。

④ クラブ活動・運営計画書と予算請求書の提出について
４月末までに提出依頼。

⑤ その他（意見交換）
⒌ 協議事項
 ビジョン委員会について（資料4）
・現行のビジョン委員会運営方針を改善し次回以降協議する。

⒍ 報告事項
・高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラムのチラシは１万枚印刷予定。従前の内容に表彰内容を明記した。
・４月７日　地区研修協議会開催、４奉仕委員会委員長に参加依頼。
・周年事業積立費推移について。

⒎ 閉　　会 副会長　樋口芳紀

４月のお祝い行事
　

４月15日㈪
内部卓話
「地区研修・協議会の報告」

No.01418　2024.4.15　第35例会

４月24日㈬
6RC合同特別例会・懇親会
於 ： 岡山プラザホテル
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内 部 卓 話
「イニシエーションスピーチ」 菅　 　雅　俊　会員
　昭和56年7月17日、愛媛県松山市で生を受けた私は、父、憲一と母、成子の間に一人っ子としてこの世に誕生しました。
父は損害保険会社に勤務し、飲み屋街を渡り歩くサラリーマン、母は家庭を守り、ダンスが趣味の専業主婦という、一見平
凡ながらも愛に満ちた家庭で育ちました。普通の家庭と少し違うところは、実家の真隣が叔母さんの家で、2歳上と1歳下の
従兄弟たちが住んでいました。彼らの両親が共働きに出かけている間、私たち三人は、一緒にご飯を食べ、お風呂に入り、
遊び、ともに宿題という強敵に立ち向かい、まるで兄弟のように、幼少期を楽しく過ごすことができました。しかし、小学2年生
になると、父の転勤により、私の物語は愛媛県松山市から、タオルと造船の街「愛媛県今治市」へ、そして小学5年生から、白壁と歴史の街「倉敷
市」、そして高校生から桃太郎の国「岡山市」へと移り変わりました。各地での新しい良き仲間との出会い、その地で流行っていたスポーツクラブへ
の参加は、私を心身ともに大きく成長させ、楽しい日々 を送ることができました。しかし、私には大きな弱点がありました。それは、学校での最大の試練、
勉強です。先生、両親からの叱咤激励、塾による熱血指導もまったく効果がなく、成績はどん底。友達と遊ぶことが最大の喜びでした。ところが、高校
生になると突如として知識の泉が湧き出し、教科書を解読する能力に目覚めました。本の内容がわかるようになると、今まで興味のなかった、未知と
の遭遇、そう、学問への興味が始まったのです。高校2年生から急に勉強に目覚めた私は、大学への扉を開く鍵を手に入れるため、自分でも驚くほど
夜な夜な猛勉強をしました。しかし、運命のいたずらか、その扉は開く事はありませんでした。不合格後、一年間遊び続けた末、「私は一体何をして
いるのだろう？」と立ち止まり、未来を変えるため本屋に立ち寄りました。そこで、1冊の資格の本と出合いました。そこには、大学卒業資格が無くても
受験が可能。年収1000万以上可能と記載されていました。見た瞬間、私は、これだと思いました。その資格は、土地家屋調査士でした。この新しい
職業を天職にするべく、私は福岡の測量の学校へ旅立ちました。そして、猛勉強の末、2度目の挑戦で土地家屋調査士の合格を手にすることがで
きました。しかし、いざ実務経験をさせてもらうと、土地家屋調査士の仕事は、私には適性がありませんでした。思い悩んでいた23歳の春、父と母が
松山に戻っていることをきっかけに、再度松山に戻り、新たな職業を探すことになりました。ハローワークで週休2日、楽しそうな求人を探していると、一
つの会社に目がとまりました。岡山には無い会社なのですが、東京が本社で、賃貸仲介件数が全国2位の、不動産会社の営業職の求人でした。私
は早速応募し、運よく就職することができました。当初は2年ぐらいで独立する思いで入社したのですが、とても良い会社で、人にも恵まれ、なかなか
辞められずに15年間お世話になりました。この会社で得た知識、経験はとても大きく、大阪や広島でも働かせていただき、多くの地に出張する機会も
いただきました。この仕事を通じて、不動産という仕事を非常に好きになることができ、多くの魅力ある上司、仲間、お客様と出会え、何もわかっていな
かった私を、育てていただいたことを、今でも深く感謝しています。その後、子供のころから、いつかは起業して何かの役にたちたい！この夢を叶える
べく。今まで経験した中で気づいた、不動産業界の課題を少しでも解決したいと思い、会社を興し、今に至ります。岡山で起業したのは、学生時代を
過ごしたのと、妻の地元が岡山の影響が大きかったです。私たちの会社は、空室、空き家問題の解決に特に力を入れております。日本の空室はこの
30年間で2倍以上になり、今後も増加が予想されています。社会問題になっているこの課題を、私たちのサービスで少しでも解決できることを社員全
員で目指しています。
　ロータリークラブとの出会いは、ある意味で運命の転換点でした。銀行のコンぺで出会った相原さんと波多さんとのゴルフは、単なる遊びではなく、
新たな仲間との出会いでした。今、私はそのご縁を大切に、日々 感謝しながら、人生の冒険を続けています。
　私のとりとめのない話にお付き合いいただきまして、どうもありがとうございました。
「イニシエーションスピーチ2ｎｄ」 岡　村　秀　男　会員
　昨年相原会長年度が始まって間もない時だと思います。イニシエーションスピーチの依頼を受けたとき、家内が病名は別
にしまして岡大医学部の呼吸器外科にてステージ3と言われました。これは長期になり大変だと思い、場合によっては例会
出席が当分難しいと思いながら会長に状況説明の上、スピーチを今は難しいと断りました。岡大の病院の中は大変広く、レ
ントゲンやCT等の検査問診が頻繁に行われ、家内も高齢で足も悪いので広い大学内を行き来するには私が付き添いしな
いと検査場まで行けない状態でした。先生よりいろいろな治療方法の選択肢を紹介され、手術後高齢でもあり苦しくない薬
による治療を依頼しました。もし副作用があればいつでも大学へ連絡くださいと言われ、今でも湿疹や指先の痛みなどがありますが、術後6カ月が経
ち少し落ち着いてきましたので、ここに立たせていただきました。今、一錠20,000円近いアストラゼネカ製の薬を毎日一錠飲んでいます。3年間飲むよ
う言われています。最近身近でのいささか大きな出来事であり、困惑しながら毎日を生活しています。一時家内もそんな高い薬を飲むなら死んだほう
が良いと時には言っており家庭内でもいろいろなことがありました。ではここで私にはどうしても頭から消えることがないことがあります。それをイニシ
エーションスピーチ2ndと言うことで紹介させていただきます。人の前では話さないことですが、子供のころに生死をさまよったことがあります。それは、
やぐらコタツでの練炭コタツで暖を取っていました。コタツの中での一酸化炭素中毒であろうと思いますが、意識を失ってその時夢の中で三途の川
だと思うのですが、川向で本当に績麗な花畑を美しい羽衣で身を纏った女性が手招きで川を渡って来なさいと、手を振りながら駆け足で遠ざかって
行く女性。彼女を追いかけて行くのですが川を渡ることが出来ないのです。その時誰かが生き返らせてくれたのでしょう。一度あちらの世界を見てき
た様なことであろう今少々長生きしているのかもしれません。私が岡山北西RC設立時、1991年創立会員として入会の案内を受けたとき時はバブル
崩壊の中で先が全く読めない状態で誘いを受け大変考えさせられました。労働災害の上乗せ保険業をされていました、今は亡くなられました倉本
さんから話を受けて、入会を躊躇いましたが役には立てないがということでお世話になりました。仕事は建設業内装工事業で商業ビル等の内部工
事を担当で当時会社は創立70年ぐらいだったと思います。私は岡山の取締役支店長でしたが社内事情により急遠1986年岡山支店が分離独立と
なり代表取締役となり経営を担当することとなり、本当に多忙な日々 を過ごしており岡山県・鳥取県で当時で年商20億以上の売り上げだったと思い
ます。工事利益は薄利でしたが経営には特別な問題もなく株主配当もなんとか支払える状態でした。参考までですが、初代代表は大変な努力家で
基礎を築き二代目代表は東京大学文学部卒で大変頭の良い方でした。三代目は東京有名大学卒で、良く言われる甘やかされて育った三代目の
問題で「企業経営と学力」は次元の違う所であることが、その時肌身で感じました。当社は倒産ではなく建設業法違反が問題で分社したことになり
ます。経営にも法律は良く勉強していないといけないということです。また個人的には株も売買していましたが1989年10月ごろ売却し上手くバブル崩
壊の難を逃れました。今良く云われております「失われた30年」と言われますが、その頃がその始まりだと思います。振り返ってみますと私は人生の
運には恵まれていたのかなと時々思いますが、当時の経営者の方々で何人かの失敗された方 を々今でも思い出すことがあります。ロータリーの活動
につてはいろいろありますが、特には山登り同好会に参加して高橋峯男会員、川西熊雄会員や退会されました岡本和夫さん達と中国地方では大
山、蒜山、四国では剣山、石鎚山、北は高村光太郎の智恵子抄の詩に出てくる福島県の安達太良山、北アルプス立山、西穂高、乗鞍岳、富士山、
西は九重連山、阿蘇山等々、旅としては台湾が100km先に見える与那国島、五島列島、壱岐対馬、又新潟県の佐渡島等、共によく遊びに連れて
行っていただきました。本当に楽しい思い出です。まだまだ希望は持っていますが、今は老化現象が激しくいろいろな思いを込めて、8回目の四国八
十八ケ所お遍路巡りを始めています。体力も厳しくなりこれが最後になるかと思います。今よくお寺参りで使っている言葉は「融通無碍」です。融通
無碍とは何物にもとらわれることなく自由にあるがままに生きようという考えです。このような毎日ですが今後ともよろしくお願いいたします。
　

出席の状況　
会 員 数　48名（内出席免除者　０名） 出席者数　38名
欠席者数　10名 出 席 率　79.17％　　　　
欠 席 者　藤木，藤島，福元，平松，久松，木庭，橘高，田原，竹本，吉田
会 長 報 告 会  長　相　原　利　行
・以前にもお話しさせていただきましたが、去る3月31日をもちまして、岡山理科大学附属中学校・高等学校のイン
ターアクトクラブは終結いたしました。今までご尽力いただきました日笠常信会員には、深く感謝申し上げます。
・皆さんご存じの通り、私はゴルフが下手なんですが、昨日も82歳のご婦人とラウンドさせていただきました。もう20
年近くも毎年4月の第1日曜日にご一緒させていただいておりますが、今では20人ほどの方が参加されるコンペ
になっています。ゴルフを通じて沢山の方と出会うことが出来ました。本日イニシエーションスピーチをいただく菅
会員との出会いもゴルフコンペでした。今後もゴルフを続けていきたいと思いますし、あわよくば、会員増強に繋げていきたいと思い
ます。
幹 事 報 告 幹  事　森　本　剛　仁
① 岡山岡南RC創立30周年のお礼状が届いておりますので回覧いたします。
② 4月1日㈪IDM兼お花見会に多数の会員に参加を頂きありがとうございました。
③ 4月7日㈰地区研修・協議会に参加された皆様お疲れさまでした。
④ 2022-23年度（「Every Rotarian,Every year」）クラブバナー、100%ロータリー財団寄付クラブバナー、
「End Polio Now：歴史を作る力ウントダウン」キャンペーンの感謝状を頂きました。
⑤ ロータリー財団より原会員にマルチプル・ポール・ハリス・フェローの襟ピンが届い
ております。

⑥ 4月のロータリーレートは1$=151円です
⑦ 本日例会終了後13：30より3F「トパーズの間」において「第5回被選理事役員会」
が開催されますので、次年度理事役員の皆様はよろしくお願いいたします。

⑧ 他クラブ週報を回覧いたします。
スマイル報告　
相原会長 : 先週の花見IDMでは、小林親睦委員長をはじめ、親睦委員の皆様、山田会員、橘高会員にお世話になりました。あり

がとうございました。
森本幹事 : 高校を卒業する頃、岡山県公安委員会から運転免許証をいただきました。苦節30年。この度、人生で始めてゴールド

免許証をいただきました。この先、私が運転する車に同乗される方には、安全・安心をお約束いたします。
日笠（伸）会員 : 本日のプログラムでは菅会員と岡村会員に日程調整していただき、スピーチをしていただくことになりました。イニシ

エーションスピーチ2ndは、本日をもちまして最後となります。皆様方のご理解とご協力に感謝いたします。
岡田会員 : 先週のお花見、ご参加の皆様お疲れ様でした。多くの皆さんと楽しいひとときを過す事が出来ました。ありがとうござ

いました。
樋口会員 : お花見会楽しかったです。ありがとうございます。
西岡会員 : ４月１日のIDMとお花見、小林親睦委員長お世話になりました。今日の件、小林さん、よろしくお願いします。
山下会員 : 先々週の花見はとても楽しかったです。親睦会の皆様お世話になりました。
堀川会員 : IDM（花見）では、お世話になりました。当日はまだ咲き始めだったので、一昨日、昨日と連続で貝殻山市民の憩いの広

場と王子が岳、常山の満開の桜を堪能してきました。
  原  会員 : ４月１日のお花見、中々夜間のイベントに参加できませんがLINEグループで一緒に楽しませて頂きました。
槌田会員 : 昨日の地区研修協議会参加の方、お疲れ様でした。
仲田会員 : 西岡さん、金曜日ご馳走様でした。

西岡さん、入江さん、土曜日打合せありがとうございました。お陰様で6月1日間に合いそうです。
  菅  会員 : 山田さん、笠原さん、先日はありがとうございました。
岩本会員 : 去る2月26日歴史同好会よりの帰り途、不覚にも転倒し両下顎骨骨折、全治3ヵ月となりました。そして今日で42日目となり、

リハビリを兼ねて出席いたしました。気だけは若いけれど加齢により体力の衰えは隠せません。皆様にご心配をおかけ
いたしましたことお詫びいたしますとともにお見舞いいただいた方 に々感謝してスマイルいたします。

波多会員 : 明日、晴れて次男坊が岡山南高校に入学します。野球部で甲子園を目指すそうです。又、先ほど娘から連絡があり運
転免許試験に合格したとのこと。安全運転でお願いしたいものです。二人の活躍を祈ってスマイルします。

入江会員 : 隣の西岡会員の要請により、スマイルいたします。
昨日、桜満開の中、片鉄ロマン街道をロードバイクで走ってきました。日頃の煩わしさを忘れる一時でした。

小林会員 : 本日は所用のため早退いたします。
 16件　54,000円（累計1,447,000円）

IDM兼お花見会 　　　
　

第３回被選理事、役員会議事録
日時　2024年２月26日㈪13：30～14：40　　　　場所　ホテルグランヴィア岡山３階「トパーズの間」
⒈ 開　会 会長　山田喜広、司会・幹事　槌田道弘
⒉ 出席者の確認 副幹事　藤島和美

山田喜広　樋口芳紀　槌田道弘　藤島和美　仲田錠二　波多万行　森本剛仁　岡村秀男　藤岡　温　川西熊雄　
岡本浩三　岩本一壽　井川浩典　高橋峯男　堀川辰也　相原利行　笠原英司
オブザーバー　与田卓士　原　全伸

⒊ 会長挨拶 山田喜広
⒋ 審議事項
① 委員会編成について（資料1）
委員会編成案に、会報部会に入江会員、社会奉仕委員会に井川会員を推薦し、承認された。

② 年間行事・7～9月行事予定について（資料2）
年間行事については承認された。
７月の行事予定について、中山さんのお別れの会について岡山北RCと意見交換後、会の内容その他について審
議する。

③ 予算について（資料3）
予算書の様式変更について承認された。

④ クラブ活動・運営計画書と予算請求書の提出について
４月末までに提出依頼。

⑤ その他（意見交換）
⒌ 協議事項
 ビジョン委員会について（資料4）
・現行のビジョン委員会運営方針を改善し次回以降協議する。

⒍ 報告事項
・高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラムのチラシは１万枚印刷予定。従前の内容に表彰内容を明記した。
・４月７日　地区研修協議会開催、４奉仕委員会委員長に参加依頼。
・周年事業積立費推移について。

⒎ 閉　　会 副会長　樋口芳紀

例会プログラム例会プログラム

４月のお祝い行事
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内 部 卓 話
「イニシエーションスピーチ」 菅　 　雅　俊　会員
　昭和56年7月17日、愛媛県松山市で生を受けた私は、父、憲一と母、成子の間に一人っ子としてこの世に誕生しました。
父は損害保険会社に勤務し、飲み屋街を渡り歩くサラリーマン、母は家庭を守り、ダンスが趣味の専業主婦という、一見平
凡ながらも愛に満ちた家庭で育ちました。普通の家庭と少し違うところは、実家の真隣が叔母さんの家で、2歳上と1歳下の
従兄弟たちが住んでいました。彼らの両親が共働きに出かけている間、私たち三人は、一緒にご飯を食べ、お風呂に入り、
遊び、ともに宿題という強敵に立ち向かい、まるで兄弟のように、幼少期を楽しく過ごすことができました。しかし、小学2年生
になると、父の転勤により、私の物語は愛媛県松山市から、タオルと造船の街「愛媛県今治市」へ、そして小学5年生から、白壁と歴史の街「倉敷
市」、そして高校生から桃太郎の国「岡山市」へと移り変わりました。各地での新しい良き仲間との出会い、その地で流行っていたスポーツクラブへ
の参加は、私を心身ともに大きく成長させ、楽しい日々 を送ることができました。しかし、私には大きな弱点がありました。それは、学校での最大の試練、
勉強です。先生、両親からの叱咤激励、塾による熱血指導もまったく効果がなく、成績はどん底。友達と遊ぶことが最大の喜びでした。ところが、高校
生になると突如として知識の泉が湧き出し、教科書を解読する能力に目覚めました。本の内容がわかるようになると、今まで興味のなかった、未知と
の遭遇、そう、学問への興味が始まったのです。高校2年生から急に勉強に目覚めた私は、大学への扉を開く鍵を手に入れるため、自分でも驚くほど
夜な夜な猛勉強をしました。しかし、運命のいたずらか、その扉は開く事はありませんでした。不合格後、一年間遊び続けた末、「私は一体何をして
いるのだろう？」と立ち止まり、未来を変えるため本屋に立ち寄りました。そこで、1冊の資格の本と出合いました。そこには、大学卒業資格が無くても
受験が可能。年収1000万以上可能と記載されていました。見た瞬間、私は、これだと思いました。その資格は、土地家屋調査士でした。この新しい
職業を天職にするべく、私は福岡の測量の学校へ旅立ちました。そして、猛勉強の末、2度目の挑戦で土地家屋調査士の合格を手にすることがで
きました。しかし、いざ実務経験をさせてもらうと、土地家屋調査士の仕事は、私には適性がありませんでした。思い悩んでいた23歳の春、父と母が
松山に戻っていることをきっかけに、再度松山に戻り、新たな職業を探すことになりました。ハローワークで週休2日、楽しそうな求人を探していると、一
つの会社に目がとまりました。岡山には無い会社なのですが、東京が本社で、賃貸仲介件数が全国2位の、不動産会社の営業職の求人でした。私
は早速応募し、運よく就職することができました。当初は2年ぐらいで独立する思いで入社したのですが、とても良い会社で、人にも恵まれ、なかなか
辞められずに15年間お世話になりました。この会社で得た知識、経験はとても大きく、大阪や広島でも働かせていただき、多くの地に出張する機会も
いただきました。この仕事を通じて、不動産という仕事を非常に好きになることができ、多くの魅力ある上司、仲間、お客様と出会え、何もわかっていな
かった私を、育てていただいたことを、今でも深く感謝しています。その後、子供のころから、いつかは起業して何かの役にたちたい！この夢を叶える
べく。今まで経験した中で気づいた、不動産業界の課題を少しでも解決したいと思い、会社を興し、今に至ります。岡山で起業したのは、学生時代を
過ごしたのと、妻の地元が岡山の影響が大きかったです。私たちの会社は、空室、空き家問題の解決に特に力を入れております。日本の空室はこの
30年間で2倍以上になり、今後も増加が予想されています。社会問題になっているこの課題を、私たちのサービスで少しでも解決できることを社員全
員で目指しています。
　ロータリークラブとの出会いは、ある意味で運命の転換点でした。銀行のコンぺで出会った相原さんと波多さんとのゴルフは、単なる遊びではなく、
新たな仲間との出会いでした。今、私はそのご縁を大切に、日々 感謝しながら、人生の冒険を続けています。
　私のとりとめのない話にお付き合いいただきまして、どうもありがとうございました。
「イニシエーションスピーチ2ｎｄ」 岡　村　秀　男　会員
　昨年相原会長年度が始まって間もない時だと思います。イニシエーションスピーチの依頼を受けたとき、家内が病名は別
にしまして岡大医学部の呼吸器外科にてステージ3と言われました。これは長期になり大変だと思い、場合によっては例会
出席が当分難しいと思いながら会長に状況説明の上、スピーチを今は難しいと断りました。岡大の病院の中は大変広く、レ
ントゲンやCT等の検査問診が頻繁に行われ、家内も高齢で足も悪いので広い大学内を行き来するには私が付き添いしな
いと検査場まで行けない状態でした。先生よりいろいろな治療方法の選択肢を紹介され、手術後高齢でもあり苦しくない薬
による治療を依頼しました。もし副作用があればいつでも大学へ連絡くださいと言われ、今でも湿疹や指先の痛みなどがありますが、術後6カ月が経
ち少し落ち着いてきましたので、ここに立たせていただきました。今、一錠20,000円近いアストラゼネカ製の薬を毎日一錠飲んでいます。3年間飲むよ
う言われています。最近身近でのいささか大きな出来事であり、困惑しながら毎日を生活しています。一時家内もそんな高い薬を飲むなら死んだほう
が良いと時には言っており家庭内でもいろいろなことがありました。ではここで私にはどうしても頭から消えることがないことがあります。それをイニシ
エーションスピーチ2ndと言うことで紹介させていただきます。人の前では話さないことですが、子供のころに生死をさまよったことがあります。それは、
やぐらコタツでの練炭コタツで暖を取っていました。コタツの中での一酸化炭素中毒であろうと思いますが、意識を失ってその時夢の中で三途の川
だと思うのですが、川向で本当に績麗な花畑を美しい羽衣で身を纏った女性が手招きで川を渡って来なさいと、手を振りながら駆け足で遠ざかって
行く女性。彼女を追いかけて行くのですが川を渡ることが出来ないのです。その時誰かが生き返らせてくれたのでしょう。一度あちらの世界を見てき
た様なことであろう今少々長生きしているのかもしれません。私が岡山北西RC設立時、1991年創立会員として入会の案内を受けたとき時はバブル
崩壊の中で先が全く読めない状態で誘いを受け大変考えさせられました。労働災害の上乗せ保険業をされていました、今は亡くなられました倉本
さんから話を受けて、入会を躊躇いましたが役には立てないがということでお世話になりました。仕事は建設業内装工事業で商業ビル等の内部工
事を担当で当時会社は創立70年ぐらいだったと思います。私は岡山の取締役支店長でしたが社内事情により急遠1986年岡山支店が分離独立と
なり代表取締役となり経営を担当することとなり、本当に多忙な日々 を過ごしており岡山県・鳥取県で当時で年商20億以上の売り上げだったと思い
ます。工事利益は薄利でしたが経営には特別な問題もなく株主配当もなんとか支払える状態でした。参考までですが、初代代表は大変な努力家で
基礎を築き二代目代表は東京大学文学部卒で大変頭の良い方でした。三代目は東京有名大学卒で、良く言われる甘やかされて育った三代目の
問題で「企業経営と学力」は次元の違う所であることが、その時肌身で感じました。当社は倒産ではなく建設業法違反が問題で分社したことになり
ます。経営にも法律は良く勉強していないといけないということです。また個人的には株も売買していましたが1989年10月ごろ売却し上手くバブル崩
壊の難を逃れました。今良く云われております「失われた30年」と言われますが、その頃がその始まりだと思います。振り返ってみますと私は人生の
運には恵まれていたのかなと時々思いますが、当時の経営者の方々で何人かの失敗された方 を々今でも思い出すことがあります。ロータリーの活動
につてはいろいろありますが、特には山登り同好会に参加して高橋峯男会員、川西熊雄会員や退会されました岡本和夫さん達と中国地方では大
山、蒜山、四国では剣山、石鎚山、北は高村光太郎の智恵子抄の詩に出てくる福島県の安達太良山、北アルプス立山、西穂高、乗鞍岳、富士山、
西は九重連山、阿蘇山等々、旅としては台湾が100km先に見える与那国島、五島列島、壱岐対馬、又新潟県の佐渡島等、共によく遊びに連れて
行っていただきました。本当に楽しい思い出です。まだまだ希望は持っていますが、今は老化現象が激しくいろいろな思いを込めて、8回目の四国八
十八ケ所お遍路巡りを始めています。体力も厳しくなりこれが最後になるかと思います。今よくお寺参りで使っている言葉は「融通無碍」です。融通
無碍とは何物にもとらわれることなく自由にあるがままに生きようという考えです。このような毎日ですが今後ともよろしくお願いいたします。
　

出席の状況　
会 員 数　48名（内出席免除者　０名） 出席者数　38名
欠席者数　10名 出 席 率　79.17％　　　　
欠 席 者　藤木，藤島，福元，平松，久松，木庭，橘高，田原，竹本，吉田
会 長 報 告 会  長　相　原　利　行
・以前にもお話しさせていただきましたが、去る3月31日をもちまして、岡山理科大学附属中学校・高等学校のイン
ターアクトクラブは終結いたしました。今までご尽力いただきました日笠常信会員には、深く感謝申し上げます。
・皆さんご存じの通り、私はゴルフが下手なんですが、昨日も82歳のご婦人とラウンドさせていただきました。もう20
年近くも毎年4月の第1日曜日にご一緒させていただいておりますが、今では20人ほどの方が参加されるコンペ
になっています。ゴルフを通じて沢山の方と出会うことが出来ました。本日イニシエーションスピーチをいただく菅
会員との出会いもゴルフコンペでした。今後もゴルフを続けていきたいと思いますし、あわよくば、会員増強に繋げていきたいと思い
ます。
幹 事 報 告 幹  事　森　本　剛　仁
① 岡山岡南RC創立30周年のお礼状が届いておりますので回覧いたします。
② 4月1日㈪IDM兼お花見会に多数の会員に参加を頂きありがとうございました。
③ 4月7日㈰地区研修・協議会に参加された皆様お疲れさまでした。
④ 2022-23年度（「Every Rotarian,Every year」）クラブバナー、100%ロータリー財団寄付クラブバナー、
「End Polio Now：歴史を作る力ウントダウン」キャンペーンの感謝状を頂きました。
⑤ ロータリー財団より原会員にマルチプル・ポール・ハリス・フェローの襟ピンが届い
ております。

⑥ 4月のロータリーレートは1$=151円です
⑦ 本日例会終了後13：30より3F「トパーズの間」において「第5回被選理事役員会」
が開催されますので、次年度理事役員の皆様はよろしくお願いいたします。

⑧ 他クラブ週報を回覧いたします。
スマイル報告　
相原会長 : 先週の花見IDMでは、小林親睦委員長をはじめ、親睦委員の皆様、山田会員、橘高会員にお世話になりました。あり

がとうございました。
森本幹事 : 高校を卒業する頃、岡山県公安委員会から運転免許証をいただきました。苦節30年。この度、人生で始めてゴールド

免許証をいただきました。この先、私が運転する車に同乗される方には、安全・安心をお約束いたします。
日笠（伸）会員 : 本日のプログラムでは菅会員と岡村会員に日程調整していただき、スピーチをしていただくことになりました。イニシ

エーションスピーチ2ndは、本日をもちまして最後となります。皆様方のご理解とご協力に感謝いたします。
岡田会員 : 先週のお花見、ご参加の皆様お疲れ様でした。多くの皆さんと楽しいひとときを過す事が出来ました。ありがとうござ

いました。
樋口会員 : お花見会楽しかったです。ありがとうございます。
西岡会員 : ４月１日のIDMとお花見、小林親睦委員長お世話になりました。今日の件、小林さん、よろしくお願いします。
山下会員 : 先々週の花見はとても楽しかったです。親睦会の皆様お世話になりました。
堀川会員 : IDM（花見）では、お世話になりました。当日はまだ咲き始めだったので、一昨日、昨日と連続で貝殻山市民の憩いの広

場と王子が岳、常山の満開の桜を堪能してきました。
  原  会員 : ４月１日のお花見、中々夜間のイベントに参加できませんがLINEグループで一緒に楽しませて頂きました。
槌田会員 : 昨日の地区研修協議会参加の方、お疲れ様でした。
仲田会員 : 西岡さん、金曜日ご馳走様でした。

西岡さん、入江さん、土曜日打合せありがとうございました。お陰様で6月1日間に合いそうです。
  菅  会員 : 山田さん、笠原さん、先日はありがとうございました。
岩本会員 : 去る2月26日歴史同好会よりの帰り途、不覚にも転倒し両下顎骨骨折、全治3ヵ月となりました。そして今日で42日目となり、

リハビリを兼ねて出席いたしました。気だけは若いけれど加齢により体力の衰えは隠せません。皆様にご心配をおかけ
いたしましたことお詫びいたしますとともにお見舞いいただいた方 に々感謝してスマイルいたします。

波多会員 : 明日、晴れて次男坊が岡山南高校に入学します。野球部で甲子園を目指すそうです。又、先ほど娘から連絡があり運
転免許試験に合格したとのこと。安全運転でお願いしたいものです。二人の活躍を祈ってスマイルします。

入江会員 : 隣の西岡会員の要請により、スマイルいたします。
昨日、桜満開の中、片鉄ロマン街道をロードバイクで走ってきました。日頃の煩わしさを忘れる一時でした。

小林会員 : 本日は所用のため早退いたします。
 16件　54,000円（累計1,447,000円）

IDM兼お花見会 　　　
　

第３回被選理事、役員会議事録
日時　2024年２月26日㈪13：30～14：40　　　　場所　ホテルグランヴィア岡山３階「トパーズの間」
⒈ 開　会 会長　山田喜広、司会・幹事　槌田道弘
⒉ 出席者の確認 副幹事　藤島和美

山田喜広　樋口芳紀　槌田道弘　藤島和美　仲田錠二　波多万行　森本剛仁　岡村秀男　藤岡　温　川西熊雄　
岡本浩三　岩本一壽　井川浩典　高橋峯男　堀川辰也　相原利行　笠原英司
オブザーバー　与田卓士　原　全伸

⒊ 会長挨拶 山田喜広
⒋ 審議事項
① 委員会編成について（資料1）
委員会編成案に、会報部会に入江会員、社会奉仕委員会に井川会員を推薦し、承認された。

② 年間行事・7～9月行事予定について（資料2）
年間行事については承認された。
７月の行事予定について、中山さんのお別れの会について岡山北RCと意見交換後、会の内容その他について審
議する。

③ 予算について（資料3）
予算書の様式変更について承認された。

④ クラブ活動・運営計画書と予算請求書の提出について
４月末までに提出依頼。

⑤ その他（意見交換）
⒌ 協議事項
 ビジョン委員会について（資料4）
・現行のビジョン委員会運営方針を改善し次回以降協議する。

⒍ 報告事項
・高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラムのチラシは１万枚印刷予定。従前の内容に表彰内容を明記した。
・４月７日　地区研修協議会開催、４奉仕委員会委員長に参加依頼。
・周年事業積立費推移について。

⒎ 閉　　会 副会長　樋口芳紀

前回４月８日の例会記録前回４月８日の例会記録

４月のお祝い行事
　

クラブバナー他
感謝状贈呈
クラブバナー他
感謝状贈呈

マルチプル・ポール・
ハリス・フェロー ピン 贈呈
マルチプル・ポール・

ハリス・フェロー ピン 贈呈



内 部 卓 話
「イニシエーションスピーチ」 菅　 　雅　俊　会員
　昭和56年7月17日、愛媛県松山市で生を受けた私は、父、憲一と母、成子の間に一人っ子としてこの世に誕生しました。
父は損害保険会社に勤務し、飲み屋街を渡り歩くサラリーマン、母は家庭を守り、ダンスが趣味の専業主婦という、一見平
凡ながらも愛に満ちた家庭で育ちました。普通の家庭と少し違うところは、実家の真隣が叔母さんの家で、2歳上と1歳下の
従兄弟たちが住んでいました。彼らの両親が共働きに出かけている間、私たち三人は、一緒にご飯を食べ、お風呂に入り、
遊び、ともに宿題という強敵に立ち向かい、まるで兄弟のように、幼少期を楽しく過ごすことができました。しかし、小学2年生
になると、父の転勤により、私の物語は愛媛県松山市から、タオルと造船の街「愛媛県今治市」へ、そして小学5年生から、白壁と歴史の街「倉敷
市」、そして高校生から桃太郎の国「岡山市」へと移り変わりました。各地での新しい良き仲間との出会い、その地で流行っていたスポーツクラブへ
の参加は、私を心身ともに大きく成長させ、楽しい日々 を送ることができました。しかし、私には大きな弱点がありました。それは、学校での最大の試練、
勉強です。先生、両親からの叱咤激励、塾による熱血指導もまったく効果がなく、成績はどん底。友達と遊ぶことが最大の喜びでした。ところが、高校
生になると突如として知識の泉が湧き出し、教科書を解読する能力に目覚めました。本の内容がわかるようになると、今まで興味のなかった、未知と
の遭遇、そう、学問への興味が始まったのです。高校2年生から急に勉強に目覚めた私は、大学への扉を開く鍵を手に入れるため、自分でも驚くほど
夜な夜な猛勉強をしました。しかし、運命のいたずらか、その扉は開く事はありませんでした。不合格後、一年間遊び続けた末、「私は一体何をして
いるのだろう？」と立ち止まり、未来を変えるため本屋に立ち寄りました。そこで、1冊の資格の本と出合いました。そこには、大学卒業資格が無くても
受験が可能。年収1000万以上可能と記載されていました。見た瞬間、私は、これだと思いました。その資格は、土地家屋調査士でした。この新しい
職業を天職にするべく、私は福岡の測量の学校へ旅立ちました。そして、猛勉強の末、2度目の挑戦で土地家屋調査士の合格を手にすることがで
きました。しかし、いざ実務経験をさせてもらうと、土地家屋調査士の仕事は、私には適性がありませんでした。思い悩んでいた23歳の春、父と母が
松山に戻っていることをきっかけに、再度松山に戻り、新たな職業を探すことになりました。ハローワークで週休2日、楽しそうな求人を探していると、一
つの会社に目がとまりました。岡山には無い会社なのですが、東京が本社で、賃貸仲介件数が全国2位の、不動産会社の営業職の求人でした。私
は早速応募し、運よく就職することができました。当初は2年ぐらいで独立する思いで入社したのですが、とても良い会社で、人にも恵まれ、なかなか
辞められずに15年間お世話になりました。この会社で得た知識、経験はとても大きく、大阪や広島でも働かせていただき、多くの地に出張する機会も
いただきました。この仕事を通じて、不動産という仕事を非常に好きになることができ、多くの魅力ある上司、仲間、お客様と出会え、何もわかっていな
かった私を、育てていただいたことを、今でも深く感謝しています。その後、子供のころから、いつかは起業して何かの役にたちたい！この夢を叶える
べく。今まで経験した中で気づいた、不動産業界の課題を少しでも解決したいと思い、会社を興し、今に至ります。岡山で起業したのは、学生時代を
過ごしたのと、妻の地元が岡山の影響が大きかったです。私たちの会社は、空室、空き家問題の解決に特に力を入れております。日本の空室はこの
30年間で2倍以上になり、今後も増加が予想されています。社会問題になっているこの課題を、私たちのサービスで少しでも解決できることを社員全
員で目指しています。
　ロータリークラブとの出会いは、ある意味で運命の転換点でした。銀行のコンぺで出会った相原さんと波多さんとのゴルフは、単なる遊びではなく、
新たな仲間との出会いでした。今、私はそのご縁を大切に、日々 感謝しながら、人生の冒険を続けています。
　私のとりとめのない話にお付き合いいただきまして、どうもありがとうございました。
「イニシエーションスピーチ2ｎｄ」 岡　村　秀　男　会員
　昨年相原会長年度が始まって間もない時だと思います。イニシエーションスピーチの依頼を受けたとき、家内が病名は別
にしまして岡大医学部の呼吸器外科にてステージ3と言われました。これは長期になり大変だと思い、場合によっては例会
出席が当分難しいと思いながら会長に状況説明の上、スピーチを今は難しいと断りました。岡大の病院の中は大変広く、レ
ントゲンやCT等の検査問診が頻繁に行われ、家内も高齢で足も悪いので広い大学内を行き来するには私が付き添いしな
いと検査場まで行けない状態でした。先生よりいろいろな治療方法の選択肢を紹介され、手術後高齢でもあり苦しくない薬
による治療を依頼しました。もし副作用があればいつでも大学へ連絡くださいと言われ、今でも湿疹や指先の痛みなどがありますが、術後6カ月が経
ち少し落ち着いてきましたので、ここに立たせていただきました。今、一錠20,000円近いアストラゼネカ製の薬を毎日一錠飲んでいます。3年間飲むよ
う言われています。最近身近でのいささか大きな出来事であり、困惑しながら毎日を生活しています。一時家内もそんな高い薬を飲むなら死んだほう
が良いと時には言っており家庭内でもいろいろなことがありました。ではここで私にはどうしても頭から消えることがないことがあります。それをイニシ
エーションスピーチ2ndと言うことで紹介させていただきます。人の前では話さないことですが、子供のころに生死をさまよったことがあります。それは、
やぐらコタツでの練炭コタツで暖を取っていました。コタツの中での一酸化炭素中毒であろうと思いますが、意識を失ってその時夢の中で三途の川
だと思うのですが、川向で本当に績麗な花畑を美しい羽衣で身を纏った女性が手招きで川を渡って来なさいと、手を振りながら駆け足で遠ざかって
行く女性。彼女を追いかけて行くのですが川を渡ることが出来ないのです。その時誰かが生き返らせてくれたのでしょう。一度あちらの世界を見てき
た様なことであろう今少々長生きしているのかもしれません。私が岡山北西RC設立時、1991年創立会員として入会の案内を受けたとき時はバブル
崩壊の中で先が全く読めない状態で誘いを受け大変考えさせられました。労働災害の上乗せ保険業をされていました、今は亡くなられました倉本
さんから話を受けて、入会を躊躇いましたが役には立てないがということでお世話になりました。仕事は建設業内装工事業で商業ビル等の内部工
事を担当で当時会社は創立70年ぐらいだったと思います。私は岡山の取締役支店長でしたが社内事情により急遠1986年岡山支店が分離独立と
なり代表取締役となり経営を担当することとなり、本当に多忙な日々 を過ごしており岡山県・鳥取県で当時で年商20億以上の売り上げだったと思い
ます。工事利益は薄利でしたが経営には特別な問題もなく株主配当もなんとか支払える状態でした。参考までですが、初代代表は大変な努力家で
基礎を築き二代目代表は東京大学文学部卒で大変頭の良い方でした。三代目は東京有名大学卒で、良く言われる甘やかされて育った三代目の
問題で「企業経営と学力」は次元の違う所であることが、その時肌身で感じました。当社は倒産ではなく建設業法違反が問題で分社したことになり
ます。経営にも法律は良く勉強していないといけないということです。また個人的には株も売買していましたが1989年10月ごろ売却し上手くバブル崩
壊の難を逃れました。今良く云われております「失われた30年」と言われますが、その頃がその始まりだと思います。振り返ってみますと私は人生の
運には恵まれていたのかなと時々思いますが、当時の経営者の方々で何人かの失敗された方 を々今でも思い出すことがあります。ロータリーの活動
につてはいろいろありますが、特には山登り同好会に参加して高橋峯男会員、川西熊雄会員や退会されました岡本和夫さん達と中国地方では大
山、蒜山、四国では剣山、石鎚山、北は高村光太郎の智恵子抄の詩に出てくる福島県の安達太良山、北アルプス立山、西穂高、乗鞍岳、富士山、
西は九重連山、阿蘇山等々、旅としては台湾が100km先に見える与那国島、五島列島、壱岐対馬、又新潟県の佐渡島等、共によく遊びに連れて
行っていただきました。本当に楽しい思い出です。まだまだ希望は持っていますが、今は老化現象が激しくいろいろな思いを込めて、8回目の四国八
十八ケ所お遍路巡りを始めています。体力も厳しくなりこれが最後になるかと思います。今よくお寺参りで使っている言葉は「融通無碍」です。融通
無碍とは何物にもとらわれることなく自由にあるがままに生きようという考えです。このような毎日ですが今後ともよろしくお願いいたします。
　

出席の状況　
会 員 数　48名（内出席免除者　０名） 出席者数　38名
欠席者数　10名 出 席 率　79.17％　　　　
欠 席 者　藤木，藤島，福元，平松，久松，木庭，橘高，田原，竹本，吉田
会 長 報 告 会  長　相　原　利　行
・以前にもお話しさせていただきましたが、去る3月31日をもちまして、岡山理科大学附属中学校・高等学校のイン
ターアクトクラブは終結いたしました。今までご尽力いただきました日笠常信会員には、深く感謝申し上げます。
・皆さんご存じの通り、私はゴルフが下手なんですが、昨日も82歳のご婦人とラウンドさせていただきました。もう20
年近くも毎年4月の第1日曜日にご一緒させていただいておりますが、今では20人ほどの方が参加されるコンペ
になっています。ゴルフを通じて沢山の方と出会うことが出来ました。本日イニシエーションスピーチをいただく菅
会員との出会いもゴルフコンペでした。今後もゴルフを続けていきたいと思いますし、あわよくば、会員増強に繋げていきたいと思い
ます。
幹 事 報 告 幹  事　森　本　剛　仁
① 岡山岡南RC創立30周年のお礼状が届いておりますので回覧いたします。
② 4月1日㈪IDM兼お花見会に多数の会員に参加を頂きありがとうございました。
③ 4月7日㈰地区研修・協議会に参加された皆様お疲れさまでした。
④ 2022-23年度（「Every Rotarian,Every year」）クラブバナー、100%ロータリー財団寄付クラブバナー、
「End Polio Now：歴史を作る力ウントダウン」キャンペーンの感謝状を頂きました。
⑤ ロータリー財団より原会員にマルチプル・ポール・ハリス・フェローの襟ピンが届い
ております。

⑥ 4月のロータリーレートは1$=151円です
⑦ 本日例会終了後13：30より3F「トパーズの間」において「第5回被選理事役員会」
が開催されますので、次年度理事役員の皆様はよろしくお願いいたします。

⑧ 他クラブ週報を回覧いたします。
スマイル報告　
相原会長 : 先週の花見IDMでは、小林親睦委員長をはじめ、親睦委員の皆様、山田会員、橘高会員にお世話になりました。あり

がとうございました。
森本幹事 : 高校を卒業する頃、岡山県公安委員会から運転免許証をいただきました。苦節30年。この度、人生で始めてゴールド

免許証をいただきました。この先、私が運転する車に同乗される方には、安全・安心をお約束いたします。
日笠（伸）会員 : 本日のプログラムでは菅会員と岡村会員に日程調整していただき、スピーチをしていただくことになりました。イニシ

エーションスピーチ2ndは、本日をもちまして最後となります。皆様方のご理解とご協力に感謝いたします。
岡田会員 : 先週のお花見、ご参加の皆様お疲れ様でした。多くの皆さんと楽しいひとときを過す事が出来ました。ありがとうござ

いました。
樋口会員 : お花見会楽しかったです。ありがとうございます。
西岡会員 : ４月１日のIDMとお花見、小林親睦委員長お世話になりました。今日の件、小林さん、よろしくお願いします。
山下会員 : 先々週の花見はとても楽しかったです。親睦会の皆様お世話になりました。
堀川会員 : IDM（花見）では、お世話になりました。当日はまだ咲き始めだったので、一昨日、昨日と連続で貝殻山市民の憩いの広

場と王子が岳、常山の満開の桜を堪能してきました。
  原  会員 : ４月１日のお花見、中々夜間のイベントに参加できませんがLINEグループで一緒に楽しませて頂きました。
槌田会員 : 昨日の地区研修協議会参加の方、お疲れ様でした。
仲田会員 : 西岡さん、金曜日ご馳走様でした。

西岡さん、入江さん、土曜日打合せありがとうございました。お陰様で6月1日間に合いそうです。
  菅  会員 : 山田さん、笠原さん、先日はありがとうございました。
岩本会員 : 去る2月26日歴史同好会よりの帰り途、不覚にも転倒し両下顎骨骨折、全治3ヵ月となりました。そして今日で42日目となり、

リハビリを兼ねて出席いたしました。気だけは若いけれど加齢により体力の衰えは隠せません。皆様にご心配をおかけ
いたしましたことお詫びいたしますとともにお見舞いいただいた方 に々感謝してスマイルいたします。

波多会員 : 明日、晴れて次男坊が岡山南高校に入学します。野球部で甲子園を目指すそうです。又、先ほど娘から連絡があり運
転免許試験に合格したとのこと。安全運転でお願いしたいものです。二人の活躍を祈ってスマイルします。

入江会員 : 隣の西岡会員の要請により、スマイルいたします。
昨日、桜満開の中、片鉄ロマン街道をロードバイクで走ってきました。日頃の煩わしさを忘れる一時でした。

小林会員 : 本日は所用のため早退いたします。
 16件　54,000円（累計1,447,000円）

IDM兼お花見会 　　　
　

第３回被選理事、役員会議事録
日時　2024年２月26日㈪13：30～14：40　　　　場所　ホテルグランヴィア岡山３階「トパーズの間」
⒈ 開　会 会長　山田喜広、司会・幹事　槌田道弘
⒉ 出席者の確認 副幹事　藤島和美

山田喜広　樋口芳紀　槌田道弘　藤島和美　仲田錠二　波多万行　森本剛仁　岡村秀男　藤岡　温　川西熊雄　
岡本浩三　岩本一壽　井川浩典　高橋峯男　堀川辰也　相原利行　笠原英司
オブザーバー　与田卓士　原　全伸

⒊ 会長挨拶 山田喜広
⒋ 審議事項
① 委員会編成について（資料1）
委員会編成案に、会報部会に入江会員、社会奉仕委員会に井川会員を推薦し、承認された。

② 年間行事・7～9月行事予定について（資料2）
年間行事については承認された。
７月の行事予定について、中山さんのお別れの会について岡山北RCと意見交換後、会の内容その他について審
議する。

③ 予算について（資料3）
予算書の様式変更について承認された。

④ クラブ活動・運営計画書と予算請求書の提出について
４月末までに提出依頼。

⑤ その他（意見交換）
⒌ 協議事項
 ビジョン委員会について（資料4）
・現行のビジョン委員会運営方針を改善し次回以降協議する。

⒍ 報告事項
・高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラムのチラシは１万枚印刷予定。従前の内容に表彰内容を明記した。
・４月７日　地区研修協議会開催、４奉仕委員会委員長に参加依頼。
・周年事業積立費推移について。

⒎ 閉　　会 副会長　樋口芳紀

－３－

委員会、同好会報告 等委員会、同好会報告 等

４月のお祝い行事
　

メニュー情報 メニュー情報 メニュー情報 メニュー情報 
本日のメニュー（４月15日（ヘルシーランチ））

サラダチキンのミモザサラダ　　　魚介の軽い煮込み  春野菜と共に
ヨーグルトのクレームダンジュ　　パン　コーヒー

次回のメニュー（４月24日）　
6RC合同特別例会・懇親会 特別メニュー 前回メニュー（4月8日） ： 

海老カツ鶏卵仕立て


